



2023年8月24日

報道関係各位

三菱地所株式会社

## 横浜市の小学校へラグビーボールを寄贈

～2019年のレガシーを受け継ぎ、ラグビーの普及を支援～

三菱地所株式会社（以下、三菱地所）は、ラグビー日本代表のオフィシャルスポンサーとして、ラグビーワールドカップ 2019™ 日本大会（以降、前回大会）の開催都市の一つで、決勝戦が行われた横浜市におけるラグビーの普及を支援するため、500個のラグビーボールを横浜市の小学校に寄贈します。寄贈にあたり、2023年8月22日に横浜市庁舎にて贈呈式を執り行いましたのでお知らせいたします。尚、ラグビーボールは市内全ての横浜市立小学校及び特別支援学校小学部（351校）で使用される予定です。

ラグビー日本代表オフィシャルスポンサーである三菱地所は、2019年のレガシーを受け継ぐ本活動を通じて、ラグビーの魅力や価値を伝え、各地域での普及促進や未来のラグビー選手育成の一助となるべく、今回の取り組みを推進してまいります。

三菱地所は、今後も、前回大会開催都市※におけるラグビーの普及を目的としたラグビーボールの寄贈を計画しており、順次寄贈を予定しています。寄贈するラグビーボールは合計6,000個の予定です。

※各都市への贈呈日予定：埼玉県熊谷市（8/28）、東京都（9/1）、兵庫県神戸市（9/1）、愛知県（9/4）、福岡県（9/9）、  
（贈呈予定日順） 熊本県（9/29）、北海道札幌市（10/6）、静岡県（10/8）、大分県（10/10）、大阪府（調整中）



▲左から、横浜市 市長 山中竹春、三菱地所 取締役会長 吉田淳一、執行役社長 中島篤

### ■横浜市庁舎での贈呈

日 時：2023年8月22日（火）

場 所：横浜市庁舎

受贈者：横浜市 市長 山中 竹春

寄贈者：三菱地所株式会社 取締役会長 吉田 淳一

執行役社長 中島 篤

贈呈品：当社名ロゴ入りラグビーボール 500個

※小学校の教育科目となっているタグラグビーに使用できる4号球サイズ